

12月6日

中学生議会 開催しました!



議会での「発言・討論・決定」の流れを体験することで、将来の有権者として民主主義や議会制の仕組みを学んでいただきたいとの思いから「中学生議会」を開催し、市内5中学校から35人の生徒が参加しました。

議場では、「議会の仕組み」を学んだ上で「市議会クイズ」を行い、愛知県豊明市の「スマホ2時間条例」を「模擬議案」として審議しました。心に迫る賛成・反対討論の後、採決では、賛成多数で可決しました。「一般質問」では、自分たちの住む地域の課題について、堂々と質問する姿に、胸が熱くなりました。この経験が皆さんのがんばりの人生に役立つことを願っています。



生徒の皆さんは議員席に座って議員となって発言しました。



議員は執行部席に座って市職員となって発言しました。

中学生議会に参加してみて

とても緊張したけど、貴重な時間となりました。

今後もこのような機会があれば、参加したい。

私は政治家を目指しています!貴重な体験ありがとうございました。

賛成討論の発言をするとき、めちゃくちゃ緊張しました。



その他にもたくさんの感想がありました。ありがとうございました。

当日の準備や司会進行は、議員が行いました。

中学生議会の流れ

